



Patrick Geus wird neuer Prorektor der IUBH

Die Hochschule IUBH begrüßt einen Neuzugang im Leitungsteam

"Ich freue mich sehr auf die kommenden Aufgaben und auf das internationale Umfeld, das mich hier in Bad Honnef erwartet", so Geus bei seiner Begrüßungsrede in Bad Honnef. Patrick Geus zeichnet sich durch langjährige Führungserfahrung sowohl im akademischen Umfeld wie auch in der freien Wirtschaft aus. Nach erfolgreicher Promotion betreute er als Strategieberater internationale Kunden in zentralen Fragen der Unternehmensführung, Marktbearbeitung und Marktentwicklung und gründete 2009 als Partner die Unternehmensberatung IMPACT IRC mit Sitz in Nürnberg mit. An der IUBH ist der Betriebswirt seit 2013 als Professor für den Studiengang Marketing Management am Standort München tätig. Geus ist darüber hinaus Studiengangsverantwortlicher für Marketing sowohl im Dualen wie auch im Masterprogramm des Fernstudiums der IUBH und Vorsitzender des Studienprüfungsausschusses.

Mit seiner neuen Funktion übernimmt Geus die Aufgaben des bisherigen Prorektors Stefan Marx. "Wir freuen uns, mit Patrick Geus einen IUBH-Kollegen in unserem Leitungsteam begrüßen zu dürfen", so der Rektor der IUBH Prof. Dr. Peter Thuy. "Mit seiner Expertise in der Lehre, aber auch in strategischen Führungsfragen bringt er das richtige Knowhow mit, um unsere Studienprogramme sowohl auf nationaler wie auch internationaler Ebene erfolgreich weiterzuentwickeln."

Pressekontakt

Internationale Hochschule Bad Honnef . Bonn

Frau Janine Kretschmer
Zenostraße 6
83435 Bad Reichenhall

iubh.de
j.kretschmer@iubh.de

Firmenkontakt

IUBH Duales Studium

Frau Katharina Kubisch
Berg-am-Laim-Str 47
81673 München

iubh.de
k.kubisch@iubh-dualesstudium.de

Die Internationale Hochschule Bad Honnef ? Bonn (IUBH), die 1998 gegründet wurde, versammelt unter ihrem Dach drei voneinander unabhängige Hochschulbereiche: das Campusstudium mit internationaler Managementausrichtung an der IUBH School of Business and Management, das IUBH Duale Studium und das IUBH Fernstudium. Das Campusstudium in Bad Honnef und Bad Reichenhall umfasst englischsprachige Bachelor- und Masterstudiengänge mit Fokus auf die internationale Service-Industrie. Durch die Fusion mit der Adam-Ries-Fachhochschule zum Wintersemester 2013/14 unter dem Dach der IUBH können Studierende künftig auch ein duales Studium an den Standorten Bad Reichenhall, Erfurt, München und Düsseldorf absolvieren. Die betriebswirtschaftlichen Fernstudiengänge der IUBH sind auf größtmögliche Flexibilität ausgelegt. Träger der IUBH ist die Career Partner GmbH.

Weitere Informationen: www.iubh.de, www.iubh-dualesstudium.de, www.iubh-fernstudium.de und www.careerpartner.eu

Anlage: Bild

